



Einladung zum Tag der offenen Tür

Einladung zum Tag der offenen Tür im Rahmen der „Woche gegen Rassismus“ am 14. März

Der Sozialdienst für Flüchtlinge des Caritasverbandes für die Stadt Münster e.V., der Sozialdienst für Flüchtlinge der Stadt Münster, der Christliches Vereins Junger

Menschen e.V. sowie Kooperations- und Netzwerkpartner beteiligen sich an der Woche gegen Rassismus in Münster.

Hierzu laden wir alle Interessierten

am Donnerstag, 14. März 2019 von 15 – 19 Uhr in die Flüchtlingsunterkunft „Zum Schultenhof 3“

zu der Ausstellung: „Zusammen sind wir Heimat“ sowie zu Kaffee und Kuchen ein.

Weitere Veranstaltungen finden in noch 17 Flüchtlingsunterkünften in Münster statt. In den vier Stunden können Sie sich über den Lebensalltag der geflüchteten Bewohnerinnen und Bewohner sowie über die Tätigkeit der Sozial- und Hausmeisterdienste in den Flüchtlingsseinrichtungen einen umfassenden Eindruck verschaffen und ins Gespräch kommen.

Informationen zum Sozialdienst für Flüchtlinge der Stadt Münster erhalten Sie auf der

Seite: www.stadt-muenster.de/sozialamt/fluechtlinge/sozialdienst.

Weitere Hinweise zur Woche gegen Rassismus erhalten Sie auf der

Seite:

www.stadt-muenster.de/zuwanderung/startseite.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

11:49:00 08.03.2019

<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=171&pdfview=1>